

Asociación de Operadores de Valores rechaza manipulación de tipo de cambio

Autor Administrator

Tuesday, 14 de July de 2015

Modificado el Monday, 13 de July de 2015

La Asociación ratifica, la disposición de contribuir en la búsqueda "consensuada" con las autoridades correspondientes de un sistema cambiario eficiente, ajustado a las realidades de la economía.

"Hacemos un llamado a informarse del tipo de cambio oficial en medios oficiales"

EL UNIVERSAL

Caracas.- La Asociación Nacional de Operadores de Valores rechaza categóricamente cualquier intento de manipulación del tipo de cambio oficial que se intenta hacer día a día a través de vías electrónicas y web, distintas a las vías oficiales autorizadas para dicho fin.

"Hacemos un llamado a informarse del tipo de cambio oficial únicamente a través de los medios oficiales autorizados para ello, cualquier otra información carece de los fundamentos de artículos técnicos serios y transparentes, mal informando así tipos de cambio que no se corresponden con la realidad, generando alarma y zozobra en la población, alerta la Asociación.

La Asociación ratifica, la disposición de contribuir en la búsqueda "consensuada" con las autoridades correspondientes de un sistema cambiario eficiente, ajustado a las realidades de la economía, que estimule el ingreso de inversión en divisas, y a la creación de activos financieros que sirvan como instrumentos de ahorro para la población.

<http://www.eluniversal.com/economia/150713/asociacion-de-operadores-de-valores-rechaza-manipulacion-de-tipo-de-ca>

Dólar paralelo sigue en ascenso y sin frenos

<http://www.2001.com.ve/con-la-gente/103377/dolar-paralelo-sigue-en-ascenso-y-sin-frenos-.html>